

ISERLOHNER BÜRGER-SCHÜTZEN-VEREIN E.V



Iserlohner Bürger-Schützen-Verein e.V. Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn Ältester vaterstädtischer Verein Iserlohns - Gegründet 1705

St.-Nr: 5328/5880/0216

Kontaktdaten Geschäftsstelle

Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

2 02371 - 5736

Kontaktdaten Pressesprecher

Fabian Tigges Droste-Hülshoff-Weg 12 - 58642 Iserlohn

7103te-11uisi1011-vveg 12 - 30042 13

pressesprecher@ibsv.de

Iserlohn, 17. Juni

Pressemitteilung des IBSV

Lokalmedien in Iserlohn

IBSV läutet Schützenfest mit Gedenken, Zapfenstreich, Traditionsessen und Gottesdienst ein

Iserlohn. Endlich, in zwei Wochen heißt es wieder Schützenfest in Iserlohn (1. – 4. Juli)! Bereits am kommenden Wochenende läutet der IBSV sein Fest traditionell ein. Am Freitagabend (24. Juni) findet um 19.30 Uhr die Totenehrung mit Kranzniederlegung am Ehrenmal Alexanderhöhe und anschließend die Ehrung der Jubilare und die Auszeichnung der Schützen in der Parkhalle statt.

Zu Ehren des Königspaars Ralf Wille und Kirsten Greitzke findet dann um 22.30 Uhr der Große Zapfenstreich in der Parkanlage auf der Alexanderhöhe statt, zu dem der IBSV alle Bürger herzlich einlädt. Mit dem Traditionsessen beginnt dann der Samstag. Die Traditionsrede hält in diesem Jahr Arndt Günter Kirchhoff zum Thema: "Das Modell Deutschland und seine Zukunft – warum TTIP kommen muss". Dem Traditionsessen folgt der Fahnenmarsch.

Der Sonntag beginnt mit dem traditionellen ökumenischen Gottesdienst (12.30 Uhr, St. Aloysius) und hat mit dem Jungschützen-Königsschießen einen weiteren Höhepunkt in der Festfolge. Traditionell steht dann am Mittwoch (30. Juni) der Herrenausflug (14.15 Uhr ab Strobler Platz) auf dem Programm.

Der IBSV bittet gerade mit Blick auf die Festzüge alle Bürger darum, ihre Häuser und die Straßenzüge mit Schützenfest-Fahnen zu schmücken. Der IBSV weist noch einmal darauf hin, dass jeweils eine halbe Stunde vor "Schluss", keine Verläufe mehr stattfinden (Freitag und Samstag endet das Schützenfest um 4 Uhr, Sonntag 2 Uhr und am Montag um 1.30 Uhr).

Schon jetzt wünscht der IBSV allen Bürgern ein tolles und harmonisches Schützenfest!